

Anders sieht dies aus, wenn der Stapeljob nachts läuft. Gerade hier würde man gerne feststellen, wer der „Schuldige“ ist, der die Datei im Zugriff hält.

Prinzipiell gibt es hierfür zwei Möglichkeiten: Die erste Variante verwendet Objekt-Auditing, indem man die Systemwerte QAUDCTL, QAUDLVL und QAUDLVL2 in passender Art und Weise setzt und anschließend die betreffende Datei mit dem Befehl

Sie müssen sich als Abonnent anmelden um den hier fehlenden Teil des Inhalts zu sehen. Bitte [Login](#) für Zugriff.

Noch nicht Abonnent? [Sonderaktion nutzen](#).

- [7 Euro/Monat NEWSabo digital - sofort zugreifen & online bezahlen.](#)
- [13,5 Euro/Monat NEWSabo plus inkl. 5x Logins & Print-Ausgaben - sofort zugreifen & per Firmen-Rechnung bezahlen.](#)